

Knochenarbeit

Sonntag, 29. März 2020, 14–17 Uhr



Mit naturwissenschaftlichen Methoden aus der Osteoarchäologie und Anthropologie lassen sich die Lebensbedingungen der Menschen in vergangenen Zeiten rekonstruieren. Die Osteoarchäologin Viviane Mee zeigt an 1300 Jahre alten Skeletten aus Baar, was Fachleute aus menschlichen Knochen und Zähnen «lesen» und wie sich Gesundheitsschäden zeigen.



Für Kinder zum Mitmachen: Lerne Oskar, das Skelett kennen! Vielleicht hilft er dir, Knochen zu bestimmen oder ein Skelett zu basteln? Du darfst sogar ein Skelett fertig ausgraben – natürlich nur eines aus Kunststoff...

PROGRAMM

- Die Osteoarchäologin Viviane Mee präsentiert frühmittelalterliche Skelette
- Knochen selber bestimmen
- Skelett aus Papier basteln und nach Hause nehmen
- Ein Skelett ausgraben
- Gräber und Grabbeigaben in der Ausstellung suchen
- ...und vor allem, Oskar, das Skelett, kennenlernen!



Eintritt frei!